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令和7年度 逢初川流域復旧・復興事業にかかる地区別意見交換会(AB地区) 【開催概要】

⚫ 逢初川土石流災害における復興事業に関して、被災者の方々の意見を伺いながら事業を進めていく
ために、被災地区７地区と岸谷・仲道・浜町内会を対象に4グループに分けて、「逢初川流域復旧・
復興事業にかかる地区別意見交換会」を開催しました。

⚫ 熱海市と静岡県熱海土木事務所が共同開催しているもので、各事業の状況やスケジュールを説明
し、その後、車座座談会として意見交換を行っています。

【概要】
●日 時：令和7年6月19(木)

 14:00～15:30
   19:00～20:30

●場  所：熱海市役所第1庁舎
4階第１・2会議室

●出席者：昼：5名（3世帯1事業所）

夜：3名（2世帯）

●次第
・河川・道路事業について
・公園緑地事業について
・残置盛り土の安定性について
・車座座談会（意見交換会）

【主な意見】
・上流部の緑道については、バイク等が通ると危険な為、進入防止の対策などを検討してほしい。
・市道引地堀坂支線についても、復旧の予定を教えてほしい。住宅の再建築を予定している方の為に、道路を早く復旧して
ほしい。
・防犯対策として、街灯の設置や侵入する人の抑制などの対応をしてほしい。
・公園事業について、車を止めるスペースや日陰になる場所が欲しい。トイレもあれば便利だが、管理することを考えると、建
設予定の第4分団詰所のトイレ等を使えないか。
・残置盛り土の場所はどこか。安全性は保たれているのか。今後崩れる可能性はないか。

【開催状況】



令和7年度 逢初川流域復旧・復興事業にかかる地区別意見交換会(岸谷・仲道)【開催概要】

【概要】
●日   時：令和7年6月20日(金)

19:00～20:30
●場   所：岸谷会館
●出席者：計15名（12世帯）
●次第
  ・河川・道路事業について
・公園緑地事業について
・残置盛り土の安定性について
・車座座談会（意見交換会）

【主な意見】
・事業が早く終わることを願っている。
・不安に思っていたことを聞くことができてよかった。
・参加者が少ないと感じた。いろいろと聞けて良かった。
・用地買収の進捗状況について教えてほしい。
・整備される両岸道路に街灯を設置して欲しい。
・公園整備について、公衆トイレを作ってほしいが誰が管理するのかという問題がある。
・トイレは固定ではなく、トレーラー型などイベント時だけ利用できるようにしたらどうか。
・東屋など日陰の休憩スペースが欲しい。
・伊豆山地区はお年寄りが多いので、高齢者向けの健康器具などもあると便利。

【開催状況】

⚫ 逢初川土石流災害における復興事業に関して、被災者の方々の意見を伺いながら事業を進めていく
ために、被災地区７地区と岸谷・仲道・浜町内会を対象に4グループに分けて、「逢初川流域復旧・
復興事業にかかる地区別意見交換会」を開催しました。

⚫ 熱海市と静岡県熱海土木事務所が共同開催しているもので、各事業の状況やスケジュールを説明
し、その後、車座座談会として意見交換を行っています。
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令和7年度 逢初川流域復旧・復興事業にかかる地区別意見交換会(CDE地区) 【開催概要】

⚫ 逢初川土石流災害における復興事業に関して、被災者の方々の意見を伺いながら事業を進めていく
ために、被災地区７地区と岸谷・仲道・浜町内会を対象に4グループに分けて、「逢初川流域復旧・
復興事業にかかる地区別意見交換会」を開催しました。

⚫ 熱海市と静岡県熱海土木事務所が共同開催しているもので、各事業の状況やスケジュールを説明
し、その後、車座座談会として意見交換を行っています。

【概要】
●日 時：令和7年6月26(木)

 14:00～15:30
   19:00～20:30

●場  所：熱海市役所第1庁舎
4階第１・2会議室

●出席者：昼：10名（6世帯）

夜： 3名（3世帯）

●次第
・河川・道路事業について
・公園緑地事業について
・残置盛り土の安定性について
・車座座談会（意見交換会）

【主な意見】
・令和9年3月までに道路・河川工事は本当に終わるのか。
・新設道路の安全対策を徹底して欲しい。
・意見を言う場をもっと増やすべき。
・公園はそもそも必要なのか。公園を設置することが前提ではなく、もっと多くの人から意見を聞くべき。
・公園を設置することで、一時避難場所として使用でき、非常用トイレも使用できる。
・トイレはメンテナンスの問題があるが、地元にトイレメンテナンスの雇用を創出したらどうか。
・街灯の設置や、警察によるパトロールなど防犯対策を行ってほしい。

【開催状況】
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令和7年度 逢初川流域復旧・復興事業にかかる地区別意見交換会(浜・FG地区)【開催概要】

⚫ 逢初川土石流災害における復興事業に関して、被災者の方々の意見を伺いながら事業を進めていく
ために、被災地区７地区と岸谷・仲道・浜町内会を対象に4グループに分けて、「逢初川流域復旧・
復興事業にかかる地区別意見交換会」を開催しました。

⚫ 熱海市と静岡県熱海土木事務所と共同開催しているもので、各事業の状況やスケジュールを説明
し、その後、車座座談会として意見交換を行っています。

【概要】
●日 時：令和7年6月27(金)

   19:00～20:30
●場  所：浜会館
●出席者：6名（6世帯）
●次第
・河川・道路事業について
・公園緑地事業について
・残置盛り土の安定性について
・車座座談会（意見交換会）

【主な意見】
・今後の事業計画が理解でき、意見交換ができてよかった。
・両岸道路が完成した場合、交通量も増えると思われるので、交通対策を徹底して欲しい。
・避難情報等、情報の出し方を工夫して欲しい。
・用地買収で、所有地がどの程度残るかを早い段階で示してほしい。
・浜地区の河川が暗渠になると聞き、安心することができた。
・お店が少ないので、コンビニなどを誘致して欲しい。
・浜地区にも公園が欲しい。
・伊豆山地区には公衆トイレが少なく、観光客が困っている場面をよく見る為、公園へのトイレ設置を検討してほしい。
・源頭部については、まだまだ不安がある。広範囲を注意深く見て欲しい。

【開催状況】
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